

AVISOS

JORNADA DE CONVIVENCIA COMARCAL UDP LA SERRANIA

El sábado 9 de noviembre se celebrará a las 11:30h en el Templo Parroquial una Eucarista ofrecida por los fieles difuntos de los miembros de la UDP de la serranía

VÍSPERAS MISIONERAS

El próximo domingo 10 de noviembre se celebrarán a las 18h en el convento de las Carmelitas. unas vísperas misioneras. Animaros a todos a participar.

SOLIDARIDAD

Desde la Parroquia, estamos llevando a cabo un acto de solidaridad en auxilio de las personas damnificadas por la riada ocurrida en la provincia de Valencia. Hemos colocado una urna a los pies de imagen de la Virgen María, nuestra madre Reina de la Paz. Allí podremos dejar nuestro

En oración por ti...

Ánimo VALENCIA.

LEVANTATE

donativo o diversos donativos mientras la urna esté puesta.

Animaros a ser generosos y esperar que el Señor recompense nuestra

generosidad con su presencia.



Lunes día 4

18.30 H TEMPLO SANTO ROSARIO 19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de: Angeles Palomar Ibañez -Miguel Martínez, hijo y familia – Matrimonio José Totajada v Dolorés Miralles e hija Lola – Dolores Menina Lázaro – Ildefonsa Trotajada Martínez y padres – Carmen Lázaro Tortajada – Rafael Ibañez Minguez – Acción de Gracias a San Martín de Porres de Limpiadoras del Templo – Difuntos de la familia de Fina.

Martes día 5

8.30 H CONVENTO 18,30 H CONVENTO SANTO ROSARIO 19 H TEMPLO MISA. Sufragio de Paz Tortajada Minguez - Maria Paz Palomar Llatas - Sufragio de Alfonso y

Miércoles día 6

18.30 H TEMPLO SANTO ROSARIO 19 H TEMPLO MISA.

Sufragio de Manolita Tortajada Ibañez y padres – Serafina Estevan Minguez – Jose Luis Faubel Moreno.

Jueves día 7 8,30 H CONVENTO

18,30 H TEMPLO SANTO ROSARIO 19 H TEMPLO MISA

Fundación Difuntos de Dolores Ibañez -Sufragio de los difuntos de la familia Cucarella-Palomar – Sufragio de Carmen Moreno Veintimila -A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL

SANTÍSIMO.

Viernes día 8

9 H CONVENTO 19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Trinidad, Pepe e hijo – Isabel Cervera Pérez – Acción de gracias a la Virgen del Pilar de la familia Cucarella-Palomar.

Sábado día 9

9 H CONVENTO 19 H TEMPLO MISA

Sufragio de Ana Belén Adrián Serra – Acción de gracias a la Virgen de la Paz de una devota.

Domingo día 10 9 H CONVENTO 12.30 H TEMPLO MISA. Misa Propopulo.

† Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXVIII

Domingo 03 - Noviembre - 2024

En oración por ti...

Ánimo VALENCIA

LEVANTATE

n. 1467



Todos los Santos y Fieles Difuntos: Una Esperanza en Medio de la Prueba

Queridos hermanos en Cristo, en estos días, nuestra Iglesia nos invita a

celebrar dos solemnidades profundamente arraigadas en nuestra fe: la Solemnidad de Todos los Santos v la Conmemoración de los Fieles

Difuntos. Estas celebraciones. aue se suceden una tras otra.

nos ofrecen una mirada esperanzadora ante la realidad de la muerte v nos recuerdan nuestra vocación a la santidad.

Cuando celebramos a Todos los Santos, no estamos venerando a fiauras leianas o inalcanzables. Estamos reconociendo en ellos a nuestros hermanos y hermanas que, habiendo vivido una vida cristiana

auténtica, han alcanzado la plenitud de la gracia y gozan de la visión beatífica en la presencia de Dios. Como afirma el Catecismo de la Iglesia Católica, "todos los cristianos están llamados a la santidad" (n. 801). Los santos son para nosotros un modelo, un estímulo y una intercesión. Al contemplar sus vidas, nos sentimos invitados a imitar sus virtudes y a perseverar en nuestro camino hacia la santidad.

El día 2 de noviembre, la Iglesia nos invita a diriair nuestra mirada hacia aquellos que han fallecido y que aún no han alcanzado la plenitud de la felicidad celestial. La oración por los difuntos es una práctica antigua y profundamente arraigada en la tradición cristiana. Al orar por nuestros seres queridos difuntos, manifestamos nuestra fe en la comunión de los santos y nuestra esperanza en la resurrección de los muertos. Como nos

recuerda el Papa Benedicto XVI. "la muerte no es el final, sino una nueva etapa de la vida" (Spe Salvi, n. 40).

No podemos dejar de pensar y dirigir nuestro corazón y oración a lo que recientemente, la ciudad de Valencia v numerosos pueblos de nuestra

> provincia ha sufrido. Una terrible traaedia aue ha conmovido a todo el país. Ante este dolor, nos preauntamos: ¿Dónde está Dios en medio del sufrimiento? La respuesta a esta pregunta la encontramos en la fe

cristiana. Como afirma el arzobispo de Valencia, Enrique Benavent, "la fe nos enseña que la muerte no tiene la última palabra". La muerte puede

arrebatarnos a nuestros seres gueridos, pero no puede

destruir el amor de Dios ni la esperanza en la vida eterna.

En estos momentos de dolor y confusión, nos encomendamos a la Santísima Virgen María, Madre de Dios y Madre nuestra. Ella, que conoció el dolor de perder a su Hijo, nos acompaña en nuestro camino hacia la vida eterna. Pidamos a la Virgen María que interceda por las almas de nuestros hermanos difuntos y que nos conceda la gracia de la fe, la esperanza y la caridad.

Que la Virgen María, Reina de la Paz, nos ayude a encontrar consuelo en la oración y a vivir nuestra fe con mayor intensidad.

Amén.

DOMINGO XXXI DEL TIEMPO ORDINARIO - CICLO B CICLO ORDINARIO

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

Vuestro Párroco Manuel



VIDA PARROQUIAL

Arzobispo de Valencia: "Nuestro agradecimiento a toda la Iglesia española que se solidariza y ofrece su ayuda a los afectados y víctimas en la Comunitat Valenciana"

El Arzobispo de Valencia, mons. Enrique Benavent guiere manifestar públicamente su agradecimiento de todas y cada una de las diócesis de España que están ofreciéndose desde que conocieron la tragedia, para ayudar a todos los valencianos, presentes en su oraciónes y dispuestos a ayudar en todas las necesidades, así como el mensaje recibido del propio presidente de la Conferencia Episcopal Española, monseñor Luis Argüello.

Desde primera hora de la mañana se ha vuelto a poner en marcha la coordinación del Arzobispado con las vicarías episcopales de las zonas afectadas, ya que muchas parroquias que estaba previsto que abrieran instalaciones tanto desde las mismas como desde las Cáritas parroquiales para ayudar a las víctimas y familias, también se han visto afectadas, inundadas, aisladas y sin comunicación.

A esta hora muchas de ellas siguen incomunicadas y anegadas si bien a través de los operativos de las vicarías y arciprestazgos se sigue contactando para ayudar a los

La Archidiócesis de Valencia cuenta además con la coordinación de Cáritas diocesana. El Arzobispado se mantiene en comunicación directa con vicarías episcopales, arciprestazgos y Cáritas para seguir pendientes de las

necesidades de los afectados por esta tragedia y está conociendo la situación a través de los testimonios de párrocos con los que se ha podido contactar. nmersos en las zonas e la tragedia.



Párroco del barrio de La Torre: "Nos encontramos en plena crisis, las consecuencias van a ser dramáticas" Salvador Pastor.

La Torre, asegura que se trata de un barrio humilde, "un barrio trabajador con familias que viven en condiciones muy básicas, por lo que las consecuencias van a ser dramáticas, confiamos en que declaren la zona catastrófica, porque si no, los vecinos no van a poder hacer frente a esta situación tan dramática", y destaca que "es difícil hacer un balance de familias afectadas, sólo en cáritas parroquial se atiende cada semana a unas 190 familias, y esto ha afectado a muchísimas más, por lo que la totalidad podría superar el medio millar".

El sacerdote valenciano lamenta que "en estos momentos no podemos ofrecer ningún tipo de ayuda material desde la parroquia, ya que se encuentra totalmente inundada, con un metro y medio de agua, y casi tres palmos de barro, tanto en las dependencias como en la sacristía. La puerta del templo está colapsada por una pila de vehículos amontonados por la fuerza del agua y carece de red eléctrica".

El párroco valenciano Salvador Pastor asegura que el efecto de la DANA "ha sido devastador, en esta zona no estaba lloviendo, pero llegó toda el agua de los barrancos que se han desbordado, y entró con tanta fuerza que anegó el barrio entero, exceptuando algunas zonas más elevadas de las viviendas, fue como un tsunami. La Torre es un barrio con muchas viviendas de baja altura, a pie de calle, que junto a comercios y locales han sido completamente inundados".

"Nos encontramos en plena crisis". Hace apenas unos minutos -asegura- efectivos de la Policía Local han avisado por megafonía que nadie cruce a la otra parte del puente que divide el barrio, ya que se espera otra avalancha de agua. "Muchos vecinos que tienen familiares en la otra parte han

intentado acceder por una pasarela, a cuyo acceso llegaban con agua hasta las rodillas, pero las autoridades han advertido que nadie se mueva"

En estos momentos todavía siguen rescatando gente que ha quedado atrapada en las viviendas. "Durante toda la noche los efectivos de las fuerzas de seguridad y rescate han estado trabajando, trasladándose por el barrio cón zodiacs". Muchas personas han sido acogidas por familiares que se encontraban en puntos más altos del barrio y la gran mayoría están siendo trasladados a centros de acogida habilitados por las autoridades", ha informado.

Párroco de Ntra. Sra. del Rosario de Sedavi: "Están en shock pero hay mucha solidaridad'

El párroco de Ntra. Sra. del Rosario de Sedaví, César García, explica que horas después de la tragedia "están en shock, parece un sueño, pero es una realidad". El sacerdote señala que la parroquia se ha puesto a disposición del

avuntamiento de la localidad para lo que puedan ayudar y está movilizando a los educadores Juniors para que puedan ayudar en todo lo que necesiten.

"Hay mucha solidaridad. La gente está ayudando a las personas mayores, abriendo alcantarillas. También anoche abrieron sus casas para todos los que necesitaban resguardarse. De hecho, en mi finca acogimos a una docena de personas que no llegan a su casa y el agua ya les llegaba por la cinturá", añade.

El templo parroquial, como explica, también se ha visto afectado por el lodo y el agua y el despacho parroquial se ha perdido por completó. "En estos momentos nos aclamamos a Dios para que nos ayude", apunta.

Arzobispo Benavent: «A todos los que sufren, que sientan una mano amiga, de hermano y estamos atentos a sus necesidades"

El Arzobispo de Valencia, Mons. Enrique Benavent, ha oficiado esta mañana la misa en la Basílica para dirigir unas palabras a los afectados por la tragedia de la DANA: "a todos los que sufren, que sientan en nosotros una mano amiga, una mano de hermano que sabe compadecerse y estar párroco de Nuestra Señora de Gracia del barrio valenciano de atentos a sus necesidades. A las personas que en estos momentos se han quedado sin casa, que están sufriendo, queremos manifestarles solidaridad y cercanía de la Iglesia y en la medida de nuestras posibilidades, acompañarles v atenderles en sus necesidades".

El Arzobispo de Valencia ha enfatizado la magnitud de la tragedia, "me gustaría dirigir en estos momentos unas palabras a las víctimas, a sus familias, a los que han sufrido situaciones dramáticas. Muchos, gracias a Dios, han superado la situación, pero también hemos de pensar en todas estas personas que han pasado la noche angustiadas en situaciones dramáticas, atrapadas muchas veces por el agua y sin poder llegar a su casa. A ellos, a sus familias que tanto han sufrido esta noche también, los tenemos presentes en nuestra oración por los difuntos. Oramos por ellos y también por todas las personas que se han visto afectadas én este momento. Los cristianos nos sentimos miembros de la familia humana, y también la Iglesia tiene que vivir como una familia".

Mons. Benavent también ha señalado "una palabra a todos los cristianos: Los más afectados son los que más cerca debemos tener. Los que más sufren son los que más cerca están en el corazón de una madre. Por eso os invito a todos a orar ante la Santísima Virgen María. En primer lugar, por los que han perdido la vida en esta gran tragedia. Así manifestaremos también que somos hijos de la Virgen de los Desamparados. Los desamparados de nuestra sociedad son precisamente estas personas que en estos momentos más necesitan de cercanía, de afecto, de solidaridad, que ellos estén en el centro de nuestro corazón".



RINCÓN CARMELITANO

DIOS NECESITA AMIGOS FUERTES DE DIOS EN ESTOS TIEMPOS RECIOS"(Libro de la vida de Santa Teresa de Jesús, 15, 5)

" No os espantéis hijas de la muchas cosa que es menester mirar para comenzar este viaje divino, que es camino real para el cielo. Tornando a los que quieren ir por él y no parar hasta el fin que es llegar a beber de esta agua de vida, cómo han de comenzar, que importa mucho, y el todo, una grande y muy determinada determinación de no parar hasta llegar a ella, venga lo que viniere, suceda lo que

sucediere, trabajarse lo que se trabajare, murmure quien murmure, siquiera llegue allá, si quiera se muera en el camino o no tenga corazón para los trabajos que hay en él, si guiera se hunda el mundo" (Camino 21, 2)

Con esta firme determinación anima Teresa a sus monjas y nos alienta a todos a no tener miedo a entrar en este camino de la oración que es el seguir a Jesús. Teresa, como gran maestra de oración, nos ilumina el camino con una luz que brota de su corazón y que es fruto de su propia experiencia espiritual y humana. reconocida por la Iglesia al nombrarla la primera mujer doctora de la Iglesia.

La contemplación es eje central de nuestra vida, una contemplación integrada en la vida sencilla y cotidiana al estilo del hogar de Nazaret. Una contemplación que hace presente a Jesús en nuestras vidas y que es el centro y sentido de todo cuanto realizamos. Teniendo siempre como Modelo de vida de oración a María, nuestra Madre que desde el silencio y el servicio pone su vida a disposición de la obra de Dios.

Teresa nos invita a participar de su peculiar modo de vivir la oración, ya que para ella: "Que no es otra cosa oración, a mi parecer, sino tratad de amistad, estando muchas veces tratando a solas con quien sabemos nos ama"(Vida 8.5) Con quien sabemos nos ama, nadie, ninguno, ninguna de nosotros podría lanzarse a semejante aventura si no sintiese, en lo más profundo de su ser, que es inmensamente amado por Dios.

Hermanas Carmelitas



LA ESCUCHA: PALABRAS DE FRANCISCO

Más que nunca necesitamos de hombres y mujeres que desde la experiencia de acompañamiento, conozcan los procesos donde campea la prudencia, la capacidad de comprensión, el arte de esperar, la docilidad al Espíritu, para cuidar entre todos a las ovejas que se nos

confían de los lobos que intentan disgregar el rebaño.

Necesitamos ejercitarnos en el arte de escuchar, que es más que oír.

Lo primero, en la comunicación con el otro, es la capacidad del corazón que hace posible la proximidad, sin la cual no existe un verdadero encuentro espiritual.

La escucha nos ayuda a encontrar el gesto y la palabra oportuna que nos desinstala de la tranquila condición de espectadores.

Analloris ÁREA FORMACIÓN



De mis recuerdos vivencias

DESCANSEN EN PAZ

La palabra del "descanso eterno" calma un poco los corazones dolientes.

Luego, lentamente, el tiempo consolador obra el milagro.

El ansia cotidiana nos atenaza, y cada día que pasa nos avecina más la meta. De este modo, alguna tarde alguien

dirá el DESCANSE EN PAZ también para nosotros.

Mientras tanto, desde la otra ribera, los muertos nos están mirando cómo vivimos. Nos siguen, pero no les vemos. Nos hablan, pero no les escuchamos. No obstante, algunas veces nos entendemos mejor con los muertos que con los vivos, porque éstos pueden estar más ausentes que aquéllos.

Y además, ¿por qué les hemos de llorar si han terminado de penar?

En realidad somos nosotros los que nos morimos a cada instante. Y lo que llamamos sombra es la verdadera luz, porque los muertos poseen la única certeza de la vida.

Son realmente los muertos los que viven no teniendo que morir más.

Por consiguiente, no nos hemos de desesperar si nos han precedido por algunas horas.

Habían terminado su jornada terrena. Para todos llega la noche y hemos de realizar algo antes de que alguien nos recite también a nosotros el DESCANSE EN PAZ.

Ouizás es más tarde de cuanto nos imaginamos.

Hemos de alimentar el recuerdo con el amor y vivificar el amor con las obras.

La muerte es un alba que surge sobre un infinito que desconocemos todavía. Y quizá somos nosotros, vivos para

pocos momentos sobre la tierra, por quienes lloran desde el cielo los muertos ya inmortales.

Un dato apreciado en algunos cementerios: en las lápidas y las tumbas ya aparece el crucificado, solamente el signo de la cruz...Si nuestra fe en el Resucitado es verdadera, tiene sentido salvífico. El Crucificado nos adelantó la Resurrección. Para pensarlo y meditarlo

Agustín Cariñena Aliaga